



SPARK  
&  
PARTNERS

**4 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5233832**

**Prix NC**

**Roquebrune-Cap-Martin**

**Appartement à louer (06190)**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans un domaine privé et sécurisé, perché au-dessus du prestigieux Monte Carlo Country Club, découvrez ce somptueux appartement de 4 pièces, offrant une vue imprenable sur la mer, Monaco et le légendaire Monte Carlo Beach. Idéalement situé pour les passionnés du tournoi Rolex Monte Carlo Masters, cet appartement d'environ 120 m<sup>2</sup> allie élégance et confort. Il se compose d'une entrée accueillante, d'un spacieux séjour avec salle à manger baigné de lumière, d'une cuisine entièrement aménagée, ainsi que de trois chambres avec leurs salles de bains privées. Une vaste terrasse vous invite à ...

In a private, secure estate perched above the prestigious Monte Carlo Country Club, discover this sumptuous 4-room apartment, offering breathtaking views of the sea, Monaco and the legendary Monte Carlo Beach. Ideally located for fans of the Rolex Monte Carlo Masters tournament, this 120 m<sup>2</sup> apartment combines elegance and comfort. It comprises a welcoming entrance hall, a spacious living room with dining area bathed in light, a fully fitted kitchen and three bedrooms with en suite bathrooms. A vast terrace invites you to relax and enjoy the exceptional panorama. For optimum comfort, the ...

**SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

